

Pressemitteilung

Neuer Pressesprecher am Klinikum Rohrbach der OÖG

LINZ/ROHRBACH. Mag. Karl Leitner hat mit 1. Februar 2024 die Funktion des Pressesprechers am Klinikum Rohrbach der Oberösterreichischen Gesundheitsholding übernommen. Als PR-Koordinator kümmert sich Leitner künftig um die interne und externe Kommunikation sowie um das Personalmarketing des Klinikums. Leitner folgt auf Eva Pils-Stockinger, die sich beruflich neu orientieren wird.

Mag. Karl Leitner (59) bringt in seine neue Tätigkeit mehr als 25 Jahre Erfahrung in der Medienbranche ein. Von 1998 bis 2014 war Leitner OÖ-Korrespondent des „Wirtschaftsblatt“, wo er täglich über Unternehmen berichtete und auf diese Weise umfassende Kenntnisse der oö. Wirtschafts,- Politik,- und Medienlandschaft erworben hat. Danach war Leitner fünf Jahre lang ÖBB-Pressesprecher für Oberösterreich. Nach einer Station in der Presseabteilung der LINZ AG kehrte Leitner 2022 in den Tageszeitungsjournalismus zurück – diesmal in die Wirtschaftsredaktion des OÖ VOLKSBLATT, wo er bis Jänner 2024 tätig war.

Der gebürtige Linzer hat Publizistik/Kommunikationswissenschaften und Politikwissenschaften an der Universität Wien studiert. Er wohnt mit seiner Frau und seinen beiden Kindern in Altenberg bei Linz. Seine Freizeit verbringt Leitner gerne mit Wandern, Musikhören und Skifahren.

„Ich freue mich, mit Karl Leitner einen Kommunikationsexperten mit langjähriger Erfahrung im Team willkommen zu heißen. Leitner hat beide Seiten der Medienwelt – Journalismus und Öffentlichkeitsarbeit – intensiv kennengelernt, wodurch er eine umfassende Expertise in seine neue Tätigkeit einbringt.“

Er kennt sowohl die Bedürfnisse und Anforderungen von Journalistinnen und Journalisten, als auch viele seiner Kolleginnen und Kollegen durch seine langjährige Tätigkeit persönlich. Außerdem weiß Leitner durch seine Arbeit in Presseabteilungen sowohl um die Wichtigkeit von authentischer PR-Arbeit für den Dialog mit der Öffentlichkeit, als auch um die verschiedenen Kommunikations-Mittel und -Kanäle, um diese zu erreichen“, so Mag.^a Jutta Oberweger, Konzernpressesprecherin der OÖ Gesundheitsholding.

Linz, am 5. Februar 2024

Bildtext: Mag. Karl Leitner ist seit 1. Februar 2024 neuer Pressesprecher am Klinikum Rohrbach.

Fotocredit: privat

Kontaktdaten:

Mag. Karl Leitner
PR & Kommunikation; Personalmarketing
Klinikum Rohrbach
Tel.: 05 055477-22250, Mobil: 0664/78006478
E-Mail: karl.leitner@oög.at